

RÜTI

Rüti Lauf 2013

Am Samstag, 24. August, findet der Geländelauf zum sechsten Mal statt; das erste Mal mit dem Sportverein Baumann als Organisationskomitee. Im Rahmen des Züri LaufCups und unter dem Patronat der Zürcher Kantonalbank wird der totgesagte Rüti Lauf wieder stattfinden. Wer sich für diesen Sportevent noch nicht angemeldet hat, kann seine Registration bis 23. August, 10 Uhr, auf www.datasport.ch vornehmen. Die Vorbereitungen für den Anlass laufen auf Hochtouren, und das OK unter der Leitung von Rhea Müller und Erich Brändli freut sich mit vielen, motivierten Helfern den für sie ersten Rüti Lauf anzupacken. (reg)

«REGIO.CH»-AKTION

Günstige Ferien

Das Hotel Alpine Lodge in Gstaad-Saanen bietet mehr für weniger: Mehr Entspannung, mehr Erholung, mehr intakte Natur, mehr Schweizer Gelassenheit. Für den Spezialpreis der 3-Nächte-Pauschale von Fr. 345.– statt Fr. 690.– pro Person können ein 4-Gang-Gourmet-Menü sowie ein üppiges Frühstücksbuffet genossen werden. Inbegriffen sind Erholungsmöglichkeiten im Indoor- und Outdoorbereich und unbeschränkte kostenlose Fahrten auf allen Bergbahnen und des öffentlichen Verkehrs des Gstaad-Saanen-Landes. Das Angebot ist gültig vom 25. August bis 20. Oktober. (reg)

Hotel
Alpine Lodge
Gstaad-Saanen
Telefon
033 748 41 51



www.alpinelodge.ch

«regio.ch»-Leserangebot

3 Übernachtungen für Fr. 345.– statt Fr. 690.– pro Person, auch im Einzelzimmer. Inbegriffen sind das 4-Gang-Gourmet-Menü mit Wahlmöglichkeiten, das keinen Wunsch offen lassende Frühstücksbuffet, «Tea Time» mit hausgemachten Kuchen und Torten und Happy Hour in der Hotel-Lounge. Entspannen im Indoor- und Outdoorpool (30 Grad), in der Finnensauna, im türkischen Dampfbad und im grosszügigen Fitnessraum.

Wenn Wünsche sich mit 90 Jahren erfüllen

REGION Frisch rasiert und mit Sonntagsanzug steht Herr Bühler im Eingangsbereich der Pflege-wohnung Erspel bereit. Heute ist ein besonderer Tag für ihn, denn ein lang ersehnter Wunsch wird heute wahr. Zusammen mit zwei Mitarbeiterinnen darf Herr Bühler sein Geburtstags-geschenk, das er zum 90. Geburtstag erhalten hat, einlösen: eine Autofahrt nach Heiden ins Museum von Henry Dunant.

Henry Dunant als Vorbild

Für Herrn Bühler war Henry Dunant seit Kindheit ein Vorbild. Dieser Mann und sein Lebenswerk faszinierten ihn, und er hörte immer sehr gespannt zu, was seine Eltern, die Lehrer und der Pfarrer über das Werk von Henry Dunant zu berichten hatten. Bis ins hohe Alter beeindruckt ihn dieser Mann so sehr und hat ihn innerlich geprägt,



Aufmerksam studiert Herr Bühler die Exponate im Museum. Bilder: zvg

dass es sein grösster Wunsch war, nochmals die Persönlichkeit und das Lebenswerk im Museum von Heiden zu bestaunen.

Die Fahrt nach Heiden war gemütlich und die Landschaften wunderschön. Bei einem so wichtigen Tag gehört natürlich auch ein gediegenes Mittagessen dazu. Mit dem Hotel Heiden fanden wir dafür einen idealen Ort und waren verzaubert von dem tollen Ausblick auf den Bodensee. Viele Erinnerungen kamen bei Herrn Bühler hoch. Er verbrachte vor geraumer Zeit Ferien in Heiden und erzählte von den Ausflügen und vielem, was er erlebt hatte.

Gestärkt spazierten wir vom Hotel Heiden aus zum Denkmal von Henry Dunant und knipsten Fotos als Andenken für Herrn Bühler. Weiter gings zum Museum von Henry Dunant. Das Strahlen von Herrn Bühler nahm merklich zu.

Henry Dunant, Gründer des Roten Kreuzes und erster Friedensnobelpreisträger 1901 (zu-

sammen mit dem französischen Pazifisten Frédéric Passy), verbrachte einen Teil seines Lebens in Heiden. Im ehemaligen Bezirkskrankenhaus, wo Dunant von 1892 bis zu seinem Tode lebte, befindet sich das eindrucksvolle Museum über sein Leben und sein Werk.

Der Empfang im Museum war freundlich und herzlich. Ein 30-minütiger Film zeigte in bewegenden Bildern das Leben und Wirken von Henry Dunant. Dann widmete sich Herr Bühler den verschiedenen Ausstellungsobjekten. Es war faszinierend zu beobachten, mit welcher Konzentration und Ausdauer er die einzelnen Themen der Ausstellung genoss.

Zum 100. Geburtstag wünscht sich Herr Bühler eine Autofahrt nach Genf an die Rue Verdaine 12, dem Geburtsort von Henry Dunant. Und wie dorthin kommen? Natürlich mit einem Flug von Zürich nach Genf. Aber im Dezember wird dann erst einmal der 91. Geburtstag gefeiert.

Herr Bühler lebt seit zweieinhalb Jahren im Erspel in Bubikon. In dieser Pflege-wohnung finden elf Bewohner mit Pflegebedürftigkeit ein Zuhause in einer familiären Umgebung. Dabei wird die Normalität als wichtigster Pfeiler in der Begleitung und Betreuung umgesetzt. Und Normalität bedeutet auch, dass man noch Wünsche und Träume haben darf. Dank Spenden von Angehörigen und Privatpersonen können immer wieder die verschiedensten Wünsche oder Bedürfnisse von Bewohnerinnen und Bewohnern umgesetzt werden. (reg)

www.pwg-rb.ch



Herr Bühler vor dem Henry-Dunant-Denkmal in Heiden.

alpenkino

5. bis 15. August 2013

Alpenkino ist gestar

Bis am 15. August jeden Abends um 19.00 Uhr können Sie eintreten und alles, damit Sie bei uns auf der Unterbacher Alp aufatmen, auflockern und abschalten können:

Alpenbad

Packen Sie Badehose und -tuch ein und hüpfen Sie ins Alpenbad – die Holzbohlen sind gefüllt mit frischem Alpenquellwasser und mit Holz geheizt. Wellness auf der Alp, sozusagen!

Verlosung der 2 Plätze im Hüsler Nest

Wenn Sie bei uns ein Lösslöschli gewinnen, kann es sein, dass Sie einen kuscheligen Platz (2 Personen!) für den Film im Hüsler Nest gewinnen – oder einen unserer anderen attraktiven Preise!

«Mmhhh»

Auf unserer grosszügigen Terrasse können Sie – vielleicht bei einem Znacht oder einem erfrischenden Getränk – den Blick vom Bachtelhang über das Zürcher Oberland bis in die Linth schweifen lassen. Bei klarem Wetter ist die Sicht frei bis in die Berner Alpen grandios!

Gratis-Feuerwerk

Am Samstag, 10. August 2013, es nicht nur bei «Skyfall», sondern beim Rapperswiler Seenacht. Dazu offerieren wir unseren Gästen ein Gratis-Feuerwerk. Wir werden während des Feuerwerks den Film unterbreiten und Sie können das Feuerwerk unter herrlichen Ausblick vom Alpenkino geniessen.

Bei uns bleiben Sie auch bei Regen trocken

Wir haben ein Zelt nach vorne geschoben. Von den insgesamt 800 Plätzen sind 500 Plätze überdacht.

Also, kommen Sie auch ins Alpenkino, wenns regnet, und geniessen Sie sich im Film im Open-Air-Kino, ohne nass zu werden.

Und bei einem Gewitter haben wir eine Blitzschutzanlage von Brugg Kab

Vorverkauf:

Benutzen Sie den Vorverkauf, vor allem am 9. August, wenn Alpenhalb Rima live mit seinem Bühnenprogramm auftritt (8. August ausverkauft).

Alpenkino vom 5. bis 15. August
Alpencomedy am 9. August
E-Mail: info@alpenkino.ch

www.alpenkino.ch
www.alpencomedy.ch